

Bei Wasserrohrbrüchen spielt der Saugbagger seine ganze Stärke aus

Zukunftsweisende Leasing-Liaison zwischen der Kreissparkasse Saarlouis und dem Bauunternehmen Kronenberger & Kiefer GmbH



Norbert Kronenberger (Bildmitte), Kundenbetreuerin Marion Mohr und Sohn Christian Kronenberger (2.v.l.) bei der Vorstellung des neuen Saugbaggers. Rechts: KSK-Leasingspezialist Roman Roth, links: Direktor Firmenkunden Walter Fischer.

Die Bezeichnung „Saugbagger“ sagt eigentlich schon alles. Während andernorts bei Arbeiten rund um Wasser- oder sonstige Versorgungsleitungen oft noch mühsam mit Schaufel und Spitzhacke geschuftet wird, lässt das Überherrner Bauunternehmen Kronenberger & Kiefer GmbH einen mobilen Alleskönner vorfahren. Rot wie die Feuerwehr steht der dreiaxlige LKW da – die innovative Spezialkonstruktion von RSP mit Riesen-Saugrüssel und in die Aufbauten eingelassener Muldenkippe. Für die gewaltige Saugkraft, die über den beweglichen Rüssel in kurzer Zeit große Mengen Aushub in den Behälter einsaugen kann, sorgen zwei große Ventilatoren in einem eigenen Maschinengehäuse hinter dem Fahrerhaus.

Das alles lässt sich mit einem kleinen Kästchen vor dem Bauch fernsteuern, wie Fahrer Manuel Huckert auf einer Baustelle in der Innenstadt von Saarlouis demonstriert. Wie von Geisterhand senkt sich der Saugrüssel über mehrere Meter in den Boden einer Baugrube und entzieht ihr auf Knopfdruck schnell reichlich Sand und Geröll. Selbst harte, fest gestampfte Erde hat keine Chance – ein Kinderspiel gegenüber der sonst so personalintensiven Plackerei. Es versteht sich von selbst, dass der Saugbagger auch Schlamm und Wasser schluckt.

Was Firmenchef Norbert Kronenberger zu der Neuanschaffung bewogen hat? „Wir sind auf die Verlegung von Versorgungsleitungen spezialisiert und arbei-

ten häufig für die ortsansässigen Versorger wie Stadtwerke Saarlouis, energis und Kommunale Dienste Überherrn, für die wir auch eine Störfall-Rufbereitschaft rund um die Uhr unterhalten. Mit dem Saugbagger können wir beispielsweise Wasserrohrbrüche schneller beseitigen. Das spart den Stadtwerken Kosten. Und den Kunden erspart es Unannehmlichkeiten.“

Die DVGW-zertifizierte Bauunternehmung (35 Mitarbeiter) mit Sitz in Altforweiler und die Kreissparkasse Saarlouis (KSK) sind seit 30 Jahren gute und verlässliche Partner. Daher hat Kronenberger den Saugbagger bei der KSK geleast. Das schont Firmenkapital und die Raten sind sofort als Betriebsausgabe absetz-



Der Saugrüssel in Aktion.

bar. So bleibt das Unternehmen flexibel und kann seinen hochwertigen Fuhrpark auf dem neuesten Stand halten.

„Wir freuen uns, dass die Firma Kronenberger bei Neu- und Ersatzinvestitionen gerne das Know-how der Sparkasse nutzt“, sagt Roman Roth, Leasingexperte der KSK. Er sorgt im Verbund mit der Leasinggesellschaft der Sparkassen und der Deutschen Sparkassen Leasing dafür, dass möglichst alle Kundenwünsche erfüllt werden.

Die Zukunft des Unternehmens ist auch mit Juniorchef Christian Kronenberger gut bestellt. Der 34-jährige hat Maschinenbau studiert und seinen Betriebswirt gemacht – beste Voraussetzungen, das Bauunternehmen mit dem traditionsreichen Namen erfolgreich in die vierte Generation zu führen.

Kronenberger & Kiefer GmbH im Internet: www.kk-bau.eu

§-Leasing und §-Mietkauf bieten Ihnen Finanzierungslösungen, die sich am Kunden orientieren

So profitieren Sie von:

- individuellen Investitionslösungen
- optimaler Ratengestaltung
- Herstellerunabhängigkeit sowie maximale Sicherheit in der Vertragsgestaltung

... und dies zu Top-Konditionen!

Interesse?



Ansprechpartner
Roman Roth
Kleiner Markt, Saarlouis
Tel. 06831 442-2289
roman.roth@ksk-saarlouis.de

 **Kreissparkasse Saarlouis**

Unser aktuelles Projekt in der Innenstadt von Saarlouis



Nähere Informationen erhalten Sie bei uns.

06831 442-2051
www.ivcenter.de